

Darán Facilidades en Crédito para Inversiones

Los proyectos de inversión de los diversos sectores económicos tienen prioridad en la política crediticia de las autoridades monetarias, dice el Banco Central de Reserva.

En efecto, añade, se darán mayores facilidades crediticias a dichos sectores, principalmente en el uso de los recursos del Fondo de Desarrollo Económico y la Línea Especial de crédito para industria manufacturera, para lo cual se han introducido importantes reformas a estos mecanismos crediticios. Por otra parte se aplicarán otras medidas para impulsar los proyectos de inversión.

Así lo dice el BCR en un comunicado de su Departamento de Relaciones Públicas.

El comunicado agrega que estas medidas han sido acordadas en armonía con el programa de reactivación económica del Gobierno de la República, a fin de dar un mayor apoyo a los inversionistas y crear

más fuentes de empleo y de ingreso que se traduzcan en mayor bienestar para todos los salvadoreños.

Las reformas y medidas de política crediticia acor-

dadas por el BCR en tal sentido, se resumen así: 1) Los requerimientos de contrapartida al inversionista para financiar

—Favor pase a la página 17.

Director Interino en el Instituto Nacional

Por orden del Tribunal de la Carrera Docente fue destituido como Director del Instituto Nacional "General Francisco Menéndez" el profesor José Benjamín Castillo y nombrado interinamente en su lugar el profesor Julio César Trujillo Rivas.

Los titulares de Educación se presentaron ayer al INFRAMEN para dar cumplimiento a lo que ordena la Ley y a la vez nombrar al profesor selec-

cionado por el personal docente para que desempeñe el cargo hasta que se nombre el nuevo director.

Los maestros del Nacional han acusado a Castillo de mal manejo de los fondos del Patronato, los que sirven en parte para el pago de maestros que imparten horas-clase y que aseguran no les ha cancelado en los últimos meses de 1984.

El cambio de director se —Favor pase a la página 42.

Refiérense a Falta de Agua en Mercedes Umaña

Los habitantes de Mercedes Umaña tienen problemas para abastecerse de agua potable porque el caudal del río del mismo nombre ha bajado y las bombas de ANDA no la pueden llevar hasta los hogares, según informan voceros de esa institución.

Señalan que muchas personas se dedican a vender el agua en pipas y desvían el cauce del río por distintos lugares, lo que hace que la fuerza del

agua vaya disminuyendo hasta llegar a las plantas de bombeo, lo que dificulta a los equipos poder distribuir la hasta la parte alta de las ciudades de Alegria y Berlín y otras poblaciones.

A esta situación hay que agregar el descuaje incontrolado que se está realizando por la zona, sin que las autoridades investiguen tan grave daño. El

—Favor pase a la página 42.

Miguel Antonio Tona Director de Migración

Don Miguel Antonio Tona ha sido nombrado Director General de Migración y hoy tomará posesión de su cargo, dijeron ayer fuentes bien informadas.

La Dirección de Migración se encontraba ocupada, ad honorem, por el Director General de la Policía de Hacienda, coronel Rinaldo Gólczer, quien había nombrado como su representante, en calidad de administrador, al coronel y Dr. Andrejulo Aza-

har. El Ministerio del Interior, por su parte, por medio del Subdirector General, giraba sus instrucciones de tal manera que la presencia del representante del coronel Gólczer únicamente era para tratar de apagar un poco los caldeados ánimos de los empleados cuando fue destituido el coronel Mariano Munguía Payés.

Ahora, con la llegada del —Favor pase a la página 42.



DESTITUYEN A DIRECTOR. El Tribunal de la Carrera Docente ordenó la destitución del profesor José Benjamín Castillo (izquierda), como Director del Instituto Nacional "General Francisco Menéndez". Los titulares de Educación dieron cumplimiento a lo que establece la Ley. Ayer mismo fue designado como director interino el profesor Julio César Trujillo Rivas. Al centro de la mesa el nuevo director, el profesor Alberto Buendía Flores, Ministro de Educación y profesora Dinorah Arias de Michel, Subsecretaria.

Mejor Orientación a los Padres Darán en el Bloom

La comunidad debe conocer bien qué es lo que ofrece realmente y qué es lo que no puede dar el hospital de niños "Benjamín Bloom", declara a EL DIARIO DE HOY el nuevo director de ese centro, Dr. Luis Antonio Villatorio Valle.

Añade que al momento hay ciertas cosas que no se conocen, que no han sido comunicadas o bien divulgadas, lo mismo como pueden canalizarse las consultas para que la gente no pierda tiempo.

Las personas vienen aquí muy desorientadas, dice, no saben qué hacer, no saben cómo se hacen

las citas, cómo se pasa la consulta de emergencia, que es una consulta no electiva. Se espera que todas estas situaciones sean superadas, dice el nuevo funcionario.

Agrega que también existe una gran demanda de servicios en ese hospital, como son servicios de emergencia o de consulta externa y eso permite que la institución tenga a veces dificultades para una atención adecuada.

EDUCACION A PADRES

Entre los proyectos que tiene este hospital para este año, está un tipo de

"Pediatria Social", que contará con un comité especial dentro de la institución.

La Pediatría Social, añade, es un tipo de consulta por teléfono, que educa para la salud a los padres de familia. A veces hay padres que se sienten atribulados, no hayan que hacer con su niño enfermo ni saben a dónde acudir. Con ese sistema se establecerá un tipo de consulta especial, designando a alguien que esté dispuesto a escuchar y a dar un tipo de consejo, orientando a los padres sobre lo que tienen que hacer, o sea que este tipo de pediatría cuenta con un "médico orientador".

COMUNICACION

Por otra parte se espera, dice el director, que dentro de esta Pediatría Social, los medios de comunicación brinden todo su

—Favor pase a la página 47.

MOP Seguirá Trabajos en Panamericana

La continuación de los trabajos de ampliación de la Carretera Panamericana (tramo San Salvador-San Miguel), tendrá prioridad este año, informa el titular de Obras Públicas, Ing. Ramón Ernesto Rodríguez.

Agrega el ministro que en este mismo sentido, trabajará Obras Públicas en la carretera turística a la Costa del Sol y la construcción del puente de San Marcos Lempa (Puente de Oro).

Asimismo continuará con sus programas de vías urbanas, adoquinado y pavimentación en varios municipios de San Salvador, cuya actividad económica demande la pronta ejecución de tales mejoras.

Obras Públicas iniciará la apertura de nuevos caminos vecinales, rurales y terciarios, con el propósito de favorecer directamente a los residentes de esa zonas y que en esa forma e-

—Favor pase a la página 42.

de la Guardia en el mismo lugar, hace unos 3 meses. El reo afirmó que en el cantón Agua Zarca, Zacatecoluca, hay una unidad formada por pelotones y escuadras, dedicadas exclusivamente a presionar a campesinos a que les hagan diferentes cultivos agrícolas, a los que llaman "masas de cultivo".

Lovato confesó que fue reclutado en el cantón Guadalupe, Chirilagua, San Miguel, en 1983 y que le asignaron la misión de comprar viveres para los terroristas y de tenerlos

—Favor pase a la página 42.



HOSPITAL BLOOM. Queremos que los padres conozcan más este hospital para servirles mejor, dice el Dr. Luis Antonio Villatorio Valle, nuevo Director del Hospital Bloom.



8 TALLERES. En el Instituto Nacional "Alberto Masferrer", de la colonia Zacamil, han quedado abiertos 8 talleres para alumnos de ese centro y para adultos que residen en la colonia, especialmente para los padres de familia del mismo INAM. El profesor José Edgardo Guidos (derecha) y don Rafael Quezada, prueban una máquina-rana, de las que estarán en uso. Otras máquinas se hallan cubiertas.

Escuela "Ana Guerra" Clausurada este Año

La escuela de niñas "Ana Guerra", que funciona en el antiguo edificio del Instituto Nacional "General Francisco Menéndez", en avenida Cuscatancingo y alameda Juan Pablo II, será clausurada este año por el Ministerio de Educación.

La alcaldía ha negociado ese edificio para ampliar sus oficinas y entregará a cambio 9 edificios de escuelas municipales localizados en la capital.

Los titulares de Educación hacen un llamado a los padres de familia para

Terrorista Revela Sitio de Hospital Clandestino

Uno de tres terroristas que capturó el Ejército y que está en la Guardia, reveló que en el cantón San Jacinto, Tecoluca, hay un hospital clandestino atendido por dos médicos y 15 enfermeras.

Los tres detenidos son José Agustín Martínez, Martín Lovato Membreno y José Agustín Martínez, quienes ya fueron consignados a la orden del Juez Militar de Instrucción.

Martínez dijo que había participado en hostigamientos a la base militar de San Marcos Lempa, Jiquilisco y a la casa-cuartel